



Bergbrüder pflegen Freundschaft in die Steiermark

Nicht nur Bergparaden in der Vorweihnachtszeit gehören zum Programm der Bergbrüder und -schwestern der Bergbrüderschaft „Schneeberger Bergparade“ e. V. Auch die Pflege zu anderen Vereinen, sogar internationaler, gehört dazu. So machten sich vom 17. bis 20. August Mitglieder des Vereins mit Angehörigen, sowie Fördermitgliedern und Freunden auf nach Leoben. Freitagnachmittag in Leoben angekommen startete das Programm mit einem deftigen Abendessen und gemütlichem Beisammensein. Samstagmorgen ging es weiter mit einer Besichtigung des Benediktiner Stiftes in Admont. Wundervolle Eindrücke von der weltgrößten Klosterbibliothek bleiben unvergesslich. Nach einem kleinen Stopp am Leopoldsteiner See bei herrlichem Sonnenschein mit Verweilen bei einem Eis oder einer Fahrt auf dem See mit dem Ruderboot, ging es anschließend zum Highlight des Tages. Eine spektakuläre Fahrt mit einem Hauly mitten durch den Tagebau. D. h. es ging mit einem umgebauten Schwerlastkraftwagen über nicht asphaltierte Straßen, wo gesprengt, gebaggert und geschaufelt wird und wo wir als Besucher den echten Bergbau hautnah erleben konnten. Es war eine atemberaubende Tour durch den Erzberg. Den Samstagabend umrahmten die österreichischen Bergkameraden mit einem kleinen bergmännischen Programm zu deftigem Spanferkelbraten. Die steirische Hauptstadt Graz wurde dann am Sonntagmorgen mit einer Stadtführung unsicher gemacht. Entlang der Schilcher Weinstraße mit blühenden Rosen und wunderschöner Landschaft ging es weiter in einer der Burschenschänken mit steirischer Jause und einer Wein- und Schnapsverkostung. Auf der Rückfahrt durfte natürlich eine Verkostung des berühmten Kürbiskernöles auf dem Genusshof in Bad Gams nicht fehlen. Für alle ging am Montagmorgen schöne und unvergessliche Tage mit viel Spaß und Freude sowie Knüpfen neuer Kontakte zu Ende. Mit dieser Ausfahrt bedankt sich der Vorstand bei den Mitgliedern für den geleisteten Einsatz zu den Bergparaden sowie deren Angehörigen, die ein solch umfangreiches Hobby tolerieren.



Abendessen im Restaurant
"Schwarzer Adler" in Leoben



HAULY - Fahrt im Erzberg